
 

 

 
Gruppo Consiliare FORZA ITALIA NOI MODERATI 

 
Gruppo Consiliare Lista Civica FRAZIONI e CASTELFRANCO 

 
 
 Castelfranco Emilia, 12 dicembre 2024 
     Al Sindaco 
 
     Alla Giunta 
 
Oggetto: interrogazione con dibattito – interpellanza art 22 Regolamento del Consiglio 
Comunale relativa alla presenza di topi nelle scuole di Castelfranco Emilia 
 

Motivi 
 
In questi giorni sia da notizie di stampa che da testimonianze di genitori emerge una grave 
preoccupazione, già dall’inizio dell’anno scolastico, per l’intrusione sistematica di topi in vari 
plessi scolastici, gli animali lasciano le loro feci con gravi rischi igienici per gli utenti e gli 
operatori. 
 
In particolare la situazione più grave segnalata si riscontra presso la Scuola dell’Infanzia ‘Walt 
Disney’ attualmente allocata in moduli temporanei nei pressi del parco La stalla, a Castelfranco 
Emilia, i genitori riferiscono diverse informazioni, alcune documentate anche online, in merito 
alle quali si ritiene sia necessario fare chiarezza: 
a) sono già intervenuti sia i Nas dei Carabinieri che il servizio di 
igiene pubblica della AUS di Modena; 
b) la derattizzazione non avviene con regolarità e comunque non 
è sufficientemente efficace; 
c) è sufficiente un piccolo residuo di cibo per richiamare gli 
animali; 
d) il rischio contagio è permanente perché, come risulta dalle 
allegate fotografie, il problema persiste; 
e) le immagini dimostrano uno stato di usura piuttosto avanzato 
dei container, che necessitano di una pulizia profonda; 
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Intendimenti 
 
 
Si richiede pertanto al Sindaco ed alla Giunta: 
 
1) quali interventi di derattizzazione sono stati effettuati nei plessi 
scolastici della città ed in particolare in questa scuola materna dall’inizio dell’anno scolastico 
2024/2025? 
2) Considerate le condizioni di grave usura dei container, si è ipotizzato di 
procedere ad una pulizia profonda, fornendo un supporto all’istituzione scolastica di 
pertinenza che non dispone di un numero di operatori adeguato? 
3) Quali sono stati i rilievi dei NAS dei Carabinieri, dell’Igiene Pubblica e le 
azioni correttive poste in essere dall’Amministrazione? 
4) C’è una data certa per il rientro della scuola dell’infanzia nella sua sede 
originaria? 
5) E’ stata risolta in modo definitivo la situazione dei ratti nella scuola ‘G. 
Deledda’? 
6) Ci sono problematiche simili in altre scuole? 
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